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Wortlaut der Kleinen Anfrage 1218 vom 28.10.2015: 
 
Nachfrage zur Kleinen Anfrage 1027 „Planungsstand beim Bundesverkehrswe-
gebau in Brandenburg“ (Drucksache 6/2378) 
 
Die Antwort der Landesregierung auf die Kleine Anfrage zu den baureifen Projekten 
im Bereich des Bundesverkehrswegeplans im Land Brandenburg gibt Anlass zur 
Nachfrage. 
 
Wir fragen die Landesregierung: 
 
Wie viele und welche Projekte des Bundesverkehrswegeplans sind durch das Land 
Brandenburg soweit fertig geplant, dass eine Realisierung, vorbehaltlich der Finanzie-
rungsfreigabe, unverzüglich erfolgen könnte? 
 
 
Namens der Landesregierung beantwortet die Ministerin für Infrastruktur und Lan-
desplanung die Kleine Anfrage wie folgt: 
 
- Bundesfernstraßen 
Die 3 Projekte, deren Realisierung - vorbehaltlich der Finanzierungsfreigabe - unver-
züglich erfolgen könnte, sind bereits mit der Beantwortung der Kleinen Anfrage 1027 
„Planungsstand beim Bundeverkehrswegebau in Brandenburg“ (Drucksache 6/2378) 
in der Antwort zur Frage 1 Abs. 1 benannt worden. 
 
- Bundeswasserstraßen 
Das Land plant keine Projekte der Bundeswasserstraßen. 
 
- Bundesschienenwege 
Das Land plant keine Projekte im Bereich der Bundesschienenwege. Im Rahmen des 
BVWP übernimmt dies der Bund bzw. die DB AG als Vorhabenträger. 
 
 


